Présentation de la mission élève ambassadeur culture

Être élève ambassadeur culture

C'est avant tout partager les arts et la culture dans le milieu scolaire pour les rendre accessible à tous.

Mais c'est aussi...

Lancement de la Mission Ambassadeurs Culture: Nos Ambassadeurs au Rendezvous!

Ce mardi 12 novembre, de 14h à 15h30, nos élèves ambassadeurs culture ont l'opportunité de participer une

visioconférence exceptionnelle marquant le coup d'envoi de leur mission pour l'année scolaire 2024-2025. Cette rencontre, imaginée comme une véritable émission de radio en direct, s'est tenue depuis la prestigieuse Maison de la Radio et de la Musique.

Parmi les intervenants marque, nous avons l'honneur d'écouter M. le Recteur **Étienne Champion**, ainsi que le talentueux Wajdi

ÉDUCATION ARTISTIQUE

Mouawad, directeur du théâtre de La Colline et grande figure du théâtre contemporain, qui parraine cette année le réseau des ambassadeurs culture. Étaient également présents Rebecca Manzoni, journaliste renommée de France Inter, connue pour son émission "Le Masque et la Plume", apportant son regard éclairé sur la culture.

Nos ambassadeurs, Théo et Maxence, ont pu profiter de cet échange riche en perspectives, où se sont mêlés réflexions sur la culture, partage d'expériences et ambitions pour l'année à venir. Ce fut un moment fort pour tous les participants, soulignant l'importance de l'engagement culturel des jeunes au sein des établissements scolaires. Ce lancement marque le début d'une aventure culturelle prometteuse, placée sous le signe de la découverte, de l'apprentissage et de la passion partagée. Nos élèves ambassadeurs sont désormais prêts à faire rayonner la culture dans notre établissement tout au long de l'année scolaire!

